



Communiqué de presse

Anzère, le 17 octobre 2011

## **8<sup>èmes</sup> Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés La Suisse, pays hôte en 2012**

Du 4 au 9 mars 2012, plusieurs centaines d'enfants et d'adultes transplantés, représentant plus d'une dizaine de nations, concourront dans 10 disciplines sportives à Anzère lors des 8<sup>èmes</sup> Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés. Des représentants du comité d'organisation des Jeux, ainsi que des membres de soutien seront présents à la 13<sup>ème</sup> Journée Européenne du don et de la transplantation d'organes le 22 octobre 2011 aux Hôpitaux Universitaires de Genève.

Reconnue par le Comité International Olympique, la World Transplant Games Federation (Fédération des Jeux mondiaux des transplantés), basée en Angleterre, a vu le jour en 1978 et réunit aujourd'hui plus de 60 pays membres. La mission de la WTGF étant d'encourager les transplantés à pratiquer une activité physique et sportive, elle organise chaque année, en alternance, des Jeux d'été et d'hiver, permettant ainsi à ces miraculés, accompagnés de leurs proches, de familles de donneurs et d'éminents médecins et spécialistes, de se retrouver pour célébrer leur réintégration dans la vie.

La très symbolique Nicholas Cup clôturera la semaine et réunira une quarantaine d'enfants de 4 à 17 ans. Ce slalom a été baptisé à la mémoire d'un jeune américain de 7 ans, tué par balle en 1994. La générosité des parents de Nicholas Green, qui ont accepté de donner ses organes, a permis de sauver 7 patients en attente d'un organe. La Nicholas Cup leur rend hommage, ainsi qu'à tous les donneurs et les familles de donneurs.

Les 8<sup>èmes</sup> Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés, parrainés notamment par Swisstransplant, l'Association Suisse des Transplantés et Tackers, offre une occasion unique d'éveiller la conscience du grand public face à l'importance du don d'organe. Echanger avec les transplantés permet de démystifier, de mieux comprendre et de s'approprier l'idée de devenir donneur d'organes.

Anzère, station des Alpes valaisannes se réjouit d'accueillir cette 8<sup>ème</sup> édition, d'autant plus que cela signifie leur retour en Suisse après Nendaz, Valais en 2001.

Les deux premières éditions des Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés ont été organisés en France, à Tignes en 1994 et au Pra-Loup en 1996, puis se sont succédé en tant que pays hôtes les Etats-Unis, la Suisse, l'Italie, la Finlande et une nouvelle fois la France.

### **Renseignements complémentaires :**

Service de presse des 8<sup>èmes</sup> Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés  
Media Impact | Simone Huguet  
Rue de Lausanne 42 | 1201 Genève | Suisse  
T +41 22 732 59 97  
media@anzere2012.org | www.anzere2012.org